

UNAM expone ofrenda de Día de Muertos dedicada al Movimiento Estudiantil de 1968 en la plaza de Santo Domingo

BOLETÍN 02 NOVIEMBRE 2018

- Compuesta por 48 participantes que representan a las distintas facultades, dependencias y escuelas incorporadas de la máxima casa de estudios
- La mega ofrenda se expone hasta el 4 de noviembre

Como parte de las actividades de la celebración de Día de Muertos, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en coordinación con la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México (SCCDMX), inauguró la tarde del jueves 1 de noviembre, por tercer año consecutivo, en la Plaza de Santo Domingo la mega ofrenda que, en esta ocasión, dedicaron a los 50 años del Movimiento Estudiantil de 1968.

El secretario de Cultura capitalina, Eduardo Vázquez Martín, reflexionó sobre cómo la celebración de Día de Muertos se ha convertido en una forma de expresión contemporánea que invita a la renovación y a repensar. En este sentido, destacó la importancia de conmemorar el Movimiento Estudiantil de 1968.

“Aquí se está recordando a los muertos de aquellos años, a las víctimas de una represión absolutamente ciega y criminal que bañó con sangre un movimiento festivo, transformador y profundamente renovador de aquel entonces”, expresó.

“Realizar este homenaje a los jóvenes caídos en 1968 es un acto mínimo de justicia y qué mejor que los universitarios para hacerlo. En este espacio vemos la enorme creatividad y nos encontramos con esa fuerza que no quiere olvidar y que en su pasado quiere encontrar el fundamento de su futuro”, agregó.

Ubicada en el sitio conocido como el antiguo Barrio Universitario y organizada por la Facultad de Artes y Diseño y la Dirección General de Atención a la Comunidad Universitaria, este año la mega ofrenda se integró con 48 participantes que representan a las distintas facultades, dependencias y escuelas incorporadas a la máxima casa de estudios.

Colocados en espacios de 1.50 de ancho, por 3.20 metros de largo, que incluyen elementos tradicionales de una ofrenda como papel picado, flores, entre otros, todos diseñados y colocados para narrar lo ocurrido en el Movimiento Estudiantil de 1968 con leyendas como “¡Únete y vencerás!”, “Somos nuestra suma de muchas luchas” y con fotografías y dibujos alusivos a la represión estudiantil.

Además, se invitó a visitar la ofrenda ubicada en la plancha del Zócalo capitalino, que este año se dedicó a los migrantes que han perdido la vida en la búsqueda de mejores oportunidades, y que el público podrá visitar hasta el 4 de noviembre.

Durante el acto inaugural estuvieron presentes Raúl Arcenio Aguilar Tamayo, encargado del despacho de la Secretaría de Atención a la Comunidad Universitaria; Mireya Ímaz Gispert, directora general de Atención a la Comunidad, y Gerardo García Luna Martínez, director de la Facultad de Artes y Diseño; así como Leticia Cano, directora de la Escuela Nacional de Trabajo Social; María Valle Martínez, directora general de la Escuela Nacional Preparatoria, y Julio Blasina Palermo, Coordinador de Producción en Espacios Públicos de la SCCDMX.

La mega ofrenda de la UNAM estará abierta hasta el 4 de noviembre de las 9:00 a las 21:00 horas en la Plaza de Santo Domingo, ubicada en República de Brasil s/n, Centro Histórico.

Todas las actividades de la Celebración de Muertos 2018 están disponibles en el micrositio www.cultura.cdmx.gob.mx/celebraciondemuertos. Además a través de las redes sociales (Twitter y Facebook) con el hashtag #CelebraciónDeMuertos.

 **Compartir**

